

lunes 14 de febrero de 2022

# El Ayuntamiento inicia este lunes la reparación del enlosado de las calles peatonales del casco histórico

*Los trabajos, con una duración aproximada de dos semanas, consisten en sustituir las baldosas de piedra deterioradas, con el fin de facilitar el tránsito y ofrecer mayor seguridad a los viandantes*



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna iniciará este lunes la reparación del enlosado de las calles peatonales del Casco. Los trabajos, con un presupuesto de unos 39.000 euros, tendrán un plazo de ejecución estimado de dos semanas y serán desarrollados por una empresa especializada.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, recuerda que se trata de una intervención “periódica para mantener en buenas condiciones las losetas y adoquines de piedra ignimbrita y basáltica que tanto caracterizan el conjunto histórico, con el fin de facilitar el tránsito de las personas que recorren cada día la zona y garantizar una mayor seguridad, mejorando la accesibilidad y reduciendo el riesgo de accidentes”.

“Esos son los objetivos principales que se persiguen con estas labores de conservación, aunque paralelamente también contribuirán a mantener una imagen cuidada de la ciudad, Patrimonio de la Humanidad, y a promover los desplazamientos a pie, uno de nuestras apuestas para favorecer la movilidad sostenible en el municipio”, agrega el regidor local.

La actuación, que se centra en reemplazar las baldosas que se encuentran en mal estado y en recolocar aquellas que pueden ser aprovechadas, arrancará en aquellos tramos más urgentes de las arterias viarias del Casco y no provocará restricciones en el tránsito, ya que no es de grandes dimensiones y se realizará de manera escalonada.

El concejal de Obras e Infraestructuras, Josimar Hernández, detalla que la reparación de las losetas se hará de forma simultánea a los trabajos de peatonalización que se están acometiendo en la actualidad en la calle Alcalde Alonso Suárez y la última parte de Bencomo (a continuación de la Catedral), prosiguiendo posteriormente con el enlosado del tramo restante de esta segunda vía, para “seguir avanzando hacia un modelo de movilidad más sostenible y universalmente accesible en el centro de la ciudad”.

El edil destaca “el esfuerzo económico y humano” que se está realizando desde el área para “dar mayores garantías de seguridad, tanto a conductores como a peatones, mediante actuaciones constantes de reparación, adecuación y mejora de la red viaria de La Laguna”. El desarrollo de todas ellas durante los próximos cuatro años supondrá una inversión de 18 millones de euros y correrá a cargo de la empresa que gane el proceso de licitación que está a punto de comenzar.



Entre las novedades para el mantenimiento de las vías de titularidad municipal, Josimar Hernández añade que el nuevo servicio “incluira por primera vez la conservación de calles peatonales, lo que redundará en una mayor eficiencia de los recursos públicos de la Administración”.